
問８ 市の政策で特に力を入れてほしいもの（「その他」欄に記載のあったもの） 

市職員の活性化。給与どおり仕事はしているか。 

無駄な道路工事の中止＝税金の無駄使い 

佐倉市井野！非常に水害に困っています！！ 

老朽家屋の耐震診断と耐震補強の為の費用支援 

最近、マフラーのない（排気音の大きい）バイク、乗用車が多い 

小さい佐倉市（小さい政府の如くに改革を） 

・防犯灯について、他の町の人が来ると、佐倉は１９時を過ぎるとゴーストタウンだといわれる。 

・支出の見直し 

マンション人口の多くなっている割に緑のある公園、空地が少ない。遠くへ出向かず身近なところで木

陰で憩えるベンチなどあったらと思います。外国の様に老人達が気軽にお喋りを楽しめるような…。老

人の知恵を借りたらいかがでしょうか。 

築城など、観光のメイン化 

市民音楽ホールの駐車場が少ない等 

市業務の徹底的な効率化、不要人員の大幅削減 

役所の対応は、せめて都市部並みにしてもらいたい 

募金について、強制的に５００円徴収はいかがなものでしょうか。納得がいきません。 

 

問１４ 市から得たい情報（「その他」欄に記載のあったもの） 

市職員の人数やどのように採用しているかを知りたい。 

印旛沼花火大会中止の公示がなかった 

市職員の勤務状況、市政の他市町村との比較 

志津地区、墓地問題の解決スケジュールについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


